

Das Projekt "Nachhaltiges Wohnen" wurde 2010 auf Initiative des Sozialamtes/Wohnungsfürsorge mit der Wärmestube/Fürther Treffpunkt ins Leben gerufen. Die Projektarbeit erfolgt vor allem durch "Aufsuchende Sozialarbeit" und ist zunächst auf zwei Jahre befristet.

Mehrere Mitglieder des Beirates erwähnten lobend, dass durch diesen präventiven Einsatz der aufsuchenden Sozialarbeit sowohl den Betroffenen als auch den Wohnungsbaugesellschaften / -genossenschaften und dem Steuerzahler vielfältige Vorteile entstehen.

Der aktuelle Situationsbericht erfolgte von Herrn Schmidt und Herrn Bergsch und liegt in schriftlicher Form dem Protokoll als Anlage 2 bei.